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本日、学校は２学期の終業式を行いました。この２学期、そしてこの一年、保護者、地域の皆様

には大変お世話になりましたこと、また、教育活動にご理解、ご協力を賜りましたことに、心より

感謝申し上げます。ありがとうございました。

明日から１１日間の冬休みに入ります。３年生は受験に向けて休みどころではないかもしれませ

んが、正月準備や行事もいろいろあるかと思いますので、家族、地域の中での役割やつながりを生

徒が改めて認識できるような休みになればと願っています。事故なく安全に過ごすことと併せまし

て、ご家庭、地域でのご指導をよろしくお願いいたします。皆様、よいお年をお迎えください。

森田有君（３年）・橋本祥吾君（３年）が快挙
このたび、３年生の森田有君と橋本祥吾君が漢字検定２級

にそろって合格しました。漢検２級は、学校で受験できる最

も難しい級で、高校卒業・大学・一般レベルの漢字が出題さ

れます。例えば、「国政のスウキに参画する。」（答え：枢機）

「スウキな運命に弄ばれる。」（答え：数奇）というような問

題です。二人は家で何度も過去問にあたったり、休憩時間に

問題を出し合ったりして楽しく受検勉強に取り組んでいまし

たが、初挑戦で見事合格しました。岩美中学校で２級合格者

が出たのは、現教職員が知る限りでは初めてではないかと思

います。１・２年生もこの二人にぜひ続いてほしいと思います。

（国語科担当）

第 42回全日本アンサンブルコンテスト鳥取県大会(12/14)
管弦7重奏 銅賞

令和元年度 山陰ライフル射撃選手権大会(11/17)
＜ビームライフルの部＞ 野嶽孝太君（3年） 571点 第３位

第 67回鳥取県児童生徒競書大会・硬筆の部
（特選） 宮脇彩華さん（3年） 澤ここもさん（2年）

中野咲さん（2年）

（準特選）飯野颯恵さん（2年） 清水七海さん（2年）

白矢はなさん（2年） 濵野七海さん（2年）

（金賞） 赤坂宇宙君（2年） 大久保佳奈さん（2年）

上野桜さん（2年） 片岡あかりさん（2年）

岸愛海さん（2年） 山本颯馬君（2年）

（銀賞） 桜井悠斗君（2年） 中原大翔君（2年）

第 67回鳥取県児童生徒競書大会・毛筆の部
（準特選）宮脇彩華さん（3年） 山本彩冬さん（3年）

山本志歩さん（2年）

（金賞） 上野桜さん（2年） 髙垣倭君（2年）

山本稜馬君（2年）

（銀賞） 赤坂宇宙君（2年） 中原大翔君（2年）

＜校長室から＞ これからの岩美中教育
元号が平成から令和へと変わり、新時代の幕開けとなった

感のある今年一年でしたが、実際にこれまで経験したことの

ないような大きな社会変化が日々進行していると言えるのではないでしょうか。教育現場でも新しい学習指

導要領（教育内容を規定する国の基準）が小学校では来年度から、中学校でも令和 3 年度から完全施行とな
りますが、この新学習指導要領はまさにこれからの時代を生きる子どもたちに必要な生きる力を育むための

内容となっています。（これからの社会を society 5.0 ＜ソサィエティ 5.0 ＞と呼ぶことがあります。今日までの

人類の歴史を文明の発達状況に応じて 4 段階に分けた上で、ＡＩ革命等によって昭和、平成の時代とは様相

１月の主な行事予定

５日（日） 鳥取敬愛高校特進入試

６日（月） 3学期始業式 ＜弁当＞

3年第3回校内模試
1，2年冬休み明けテスト
鳥取城北高校プレゼン型Ⅰ入試

７日（火） ＜弁当＞

８日（水） 給食開始 チャレンジデー

11日（土） 鳥取城北高校推薦・専願Ⅰ入試

3年土曜補充学習
町P会員研修会14:00～中央公民館

14日（火） PTA地域委員長会19:30～
15日（水） 3年進路PTA懇談

若鷲あいさつ見守り隊(1-1)
16日（木） 3年進路PTA懇談
17日（金） 青翔開智高校入試（～18日）
18日（土） 3年土曜補充学習
22日（水） 町研授業研究会（本校会場）

チャレンジデー

23日（木） 町体育会表彰式16:00～
24日（金） 3年租税教室（3限）
25日（土） 鳥取敬愛高校推薦・一般入試

英検8:30～
29日（水） 若鷲あいさつ見守り隊(1-2)
31日（金） PTA三役会19:30～

森田有君（左）と橋本祥吾君（右）
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が大きく異なってきた今の社会を 5段階目に位置づける考え方です）
本校では 4 年前からその内容を先取りした授業改革に乗り出しており、その取り組みは多方面から先進的

で模範的であると評価していただいていますし、また、授業に臨む姿勢をはじめ生徒の状況も大変よいと言

っていただけるようになってきました。しかし、学力調査等の結果には依然として課題が見られるのも事実

です。社会の変化と生徒の現状を冷静に受け止め、深い学びが実現できる授業構築に引き続いて努力し、将

来の社会で求められる資質・能力とテストで点が取れる学力をバランスよく育成していきたいと考えていま

す。その際、1 学期末と 2 学期末に生徒及び保護者の皆様に実施した学校質問紙調査の結果も成果指標とし
ながら、明確な方針を持って教育活動を推進していきたいと思います。（今年度の学校質問紙調査の結果は、

この学校だよりを通じて何回かに分けてお伝えします）

※生徒は概ね良好な学校生活を送っていると認識していますが、地域行事やボランティア活動への意識の低下が課題と
なっており、学校でも様々な働きかけや取り組みを行っています。

※接遇マナーの評価が2年前に比べて10ポイント余り下がっていることは真摯に受け止め、改善を図って参ります。

2年生の廊下には現在、国語と美術の学習をつないで作成した「自分流枕草子」が掲示されています。深い学びを促すには、教科横
断授業も有効です。（作品は左から澤瑞穂さん(2-1)、南城莉市君(2-2)、澤ここもさん(2-3)）


